Point de vue

Coûteux petit décret

La participation forfaitaire des assurés sociaux aux frais de santé était entre 0 à 1 €, elle passe ce 16/2 de 2 € minimum à 3 € à peine 300 % d'augmentation... Les mutuelles devront suivre, surtout qu'en plus les autres participations forfaitaires sont 'seulement' doublées... Plus on paye, moins le système de gestion de la maladie fonctionne où est l'erreur ?

Record pathétique

Les actionnaires du CAC40 ont encaissé 97,1 milliards d'euros en 2023 ! Ils sortent d'où ? Ben de la poche des 29,2 millions de ménages, sinon d'où ? Donc chaque ménage a été spolié cette année de 3 325 €...

Comment cela? Pour comprendre divisons ce pactole par le nombre de salariés de France (y compris ceux qui ne travaillent pas pour le CAC40) cela représente pour les 26 863 800 emplois salariés plus les 3 312 700 emplois non salariés (Insee 2022), c'est 268,14 € par mois détournés des salaires de ceux qui travaillent vers la poche d'actionnaires qui ne travaillent pas!

Le plus choquant est de voir la presse en général sembler applaudir à cette réussite alors que ce n'est que du vol. Liberté - Egalité - Fraternité qu'ils disent, mais c'est compétitivité, duplicité, fiscalité qu'ils font.

Mais c'est partout car dans le monde c'est 1630 milliards \$ qui ont été versés aux actionnaires en 2023 qui ont donc piqué 203,75 \$ à chacun des 8 milliards d'habitants du monde du bébé du Yémen jusqu'au vieillard esquimau!

L'ennemi n'est pas ce cirque mis en place pour diriger, mais cette logique économique fondée sur la captation du travail loin de son but, créer du bonheur vers celui de générer du fric. Une entreprise devrait d'abord être utile avant d'être rentable.

Presse sous pression

11 agences de presse perdent leur agrément, contre une qui gagne le sien. C'est la pluralité de la presse ?

Secret public

Amazon gère les pièces détachées du nucléaire! Ils sauront tout ce que contient un réacteur qui restera un secret industriel? Sans blague...

Animal cnidaire colonial marin : Pennatule ou plume de mer.



263 19-02-24

Pour nous écrire : courriel@trazibule.fr www.trazibule.fr

Nature versus fric

46 km² accordés en Guyane pour chercher des mines d'or, d'argent, de molybdène, de tungstène, de platine... et la forêt on s'en fout ?

Il y a des priorités!

L'Etat renouvelle l'agrément de protection de l'environnement pour la «Fédération nationale des chasseurs » alors qu'il a refusé l'agrément de lutte contre la corruption pour Anticor.

Il a aussi bloqué le *devoir de vigilance* imposant aux entreprises de veiller aux atteintes aux droits humains y compris chez leurs soustraitants, qui devait être signé au Conseil Européen. Les banques auraient été très fâchées ?



Pillage de la Sécu!

Au 11/10/23 c'était déjà 49,7 m^{ns}€ versés par la sécu à la *Haute Autorité de la Santé* qui a si bien géré le covid, mais au 17/01/24 cela passe à 57,7 m^{ns}€, soit 16% de plus en trois mois. C'est vrai qu'il leur fallait bien ça pour mieux gérer la maladie!

Et ça continue 20 m^{ns}€ (+10%) pour l'Agence nationale d'appui à la performance des établissements de santé et médico-sociaux.

Encore 11,49 m^{ns}€ pour l'Agence technique de l'information sur l'hospitalisation (+10.5%)

Toujours 14 m^{ns}€ pour le comité de gestion des œuvres sociales (+0%).

Rajoutez 43,63 m^{ns}€ pour le *Centre* national de gestion des praticiens hospitaliers... (+58%)

Et 45,2 m^{ns}€ pour *l'Ecole des hautes* études en santé publique (+0%).

Et enfin 114,18 m^{ns}€ pour *l'Agence* du numérique en santé (+69%) plus prime Ségur de 234 m^{ns}€ en 2023 et 55 m^{ns}€ en 2024 (tiens ça baisse ?). Je présume que toutes ces officines sont indispensables à la santé... de ceux qui y travaillent.



A choisir d'urgence :

Entre leurs valeurs et les nôtres :
La propriété, ou les communs.
Attirer ou Accueillir les autres.
La concurrence ou l'émulation.
Le quantitatif ou le qualitatif.
Le pouvoir ou la compétence.
Le court terme ou le long terme.
Gagner dans les échanges, ou rechercher leur équilibre.
La monnaie étalonnée sur la matière, ou une monnaie sur l'étalon travail.
Le pragmatisme ou l'éthique.
Des patries ou des peuples.
Des dictats ou des débats.

de Trazibule

L'Orang-outan de Sumatra disparait avec les forêts qu'il habite à cause des incendies et des plantations de palmiers à huile. Plus que 9 groupes.



Etrange...

Les musulmans exigent des droits pour les minorités dans les pays où ils sont minoritaires, mais dans les pays où ils sont majoritaires, les minorités n'ont plus aucun droit.

Karl Marx disait...

Dans l'agriculture moderne, [...] l'accroissement de productivité et le rendement supérieur du travail s'achètent au prix de la destruction et du tarissement de la force de travail. En outre, chaque progrès de l'agriculture capitaliste est un progrès non seulement dans l'art d'exploiter le travailleur, mais encore dans l'art de dépouiller le sol; chaque progrès dans l'art d'accroître sa fertilité pour un temps, un progrès dans la ruine de ses sources durables de fertilité.

302 Facilitation et sécurisation des échanges

148 Fonction publique

Passe-droit nucléaire

Pour accélérer les procédures liées à la construction de nouvelles installations nucléaires le document justifiant que le projet est conforme, selon le cas, au règlement national d'urbanisme, au plan local d'urbanisme ou à la carte communale en vigueur au moment de l'instruction « ne sont pas comprises dans le dossier soumis à enquête publique ». Comment cette enquête peut-elle être crédible faute de ces informations ? C'est comme si pour accélérer les transports on décidait de fabriquer une route en se foutant du plan de la ville.

ON NE FAIT PLUS D'AGRICULTURE, ON FAIT DE LA GESTION DE PATHOLOGIE VÉGÉTALE, CE QUI N'EST PAS LA MÊME CHOSE. C'EST-À-DIRE QU'IL FAUT AMENER AU SILO UNE PLANTE MALADE, IL FAUT TRAITER AU BON MOMENT, ETC.



DONC VOUS NE MANGEZ QUE DES PLANTES MALADES ET QUE DES ANIMAUX MALADES. DONC ÇA FAIT DES GENS MALADES PERMETTANT À LA MÉDECINE DE VENDRE SES MÉDICAMENTS ET DONC COMME CE SONT LES MÊMES BOÎTES QUI FONT TOUS LES PRODUITS... CYCLE MAGNIFIQUE, ÇA!

CLAUDE BOURGUIGNON

Priorités de Macron?

Jugez à quels postes sont affectés les 'autorisations d'engagements' c'est-à-dire vers quoi l'état autorise les dépenses...

204 Prévention, sécurité sanitaire et offre de soins 47 101 316,72 150 066 563,06 152 Gendarmerie nationale 178 Préparation et emploi des forces 46 560 513,61 (Depuis le 1^{er} janvier) 212 Soutien de la politique de la défense 35 691 715,84 Tous les chiffres sont 102 Accès et retour à l'emploi 25 000 000,00 en euros. 203 Infrastructures et services de transports 24 290 536.38 Et voici la fin de la liste : 129 Coordination du travail gouvernemental Sécurité civile 18 211 344 Fonds de soutien relatif aux prêts et contrats... 11 500 000,00 Ecole 1^{er} degré 13 524 155 Conception, gestion et évaluation des politiques de... = 8 000 000,00 Accès à la justice 10 575 176 Police nationale 7 607 550,66 5 593 Ecologie: 150 Formations supérieures et recherche universitaire 3 795 185,73 124 Conduite et soutien des politiques sanitaires et... 3 744 388,22 5 000 Savoir et culture 156 Gestion fiscale et financière de l'Etat et du secteur... 3 436 932,32 Entretien bâtiments 4 320 105 Action de la France en Europe et dans le monde 3 3 1 5 7 8 9 , 8 0 Mutations économiques et 205 Affaires maritimes, pêche et aquaculture 2881691.91 l'emploi 800 310 Conduite et pilotage de la politique de la justice 2810550,00 Développement des 220 Statistiques et études économiques 2 193 480,46 entreprises et régulation 70 163 Jeunesse et vie associative 1704414,04 146 Equipement des forces Le journal officiel révèle ce 897 934,34 181 Prévention des risques 845 279,00 qu'ils décident

842 690,36

726 780,34

Vu situation financière, à céder important stock d'amulettes porte chance et réussite.

Cette oligarchie

n'a peur de rien... Peur des scandales? Pas grave leurs medias sauront bien inventer la vérité qui leur convient. Les manifs? Même pas peur! Avec toutes les forces de défense de (leur) ordre pour les mater, et pas de soucis car celles-ci causent plus de problèmes aux peuples qu'à leurs intérêts. La justice ? Facile ! Il suffit de bien savoir écrire les lois, et si, malgré elles, ils finissaient par être condamnés, ils resteraient quand même responsables aux plus hauts niveaux de l'Etat. Peur de leurs semblables? Si peu, car même ennemis entre eux, ils continuent de se respecter, préférant régler leurs différents à coups de canons entre leurs sujets, mais surtout bien loin de leurs résidences privées. Il y a tant de profits à faire sur les ventes d'armes...

Leur seule crainte serait que financière leur force commerciale soit enfin ignorée des gens, et qu'ils arrêtent d'acheter, de travailler d'emprunter, et de thésauriser, pour se contenter de vivre heureux en donnant autour d'eux ce qu'ils font et en acceptant ce qu'on leur donne, sans compter, sans monnayer. Mais c'est pas demain la veille... Après tout même s'il y avait jusqu'à 10% de voleurs parmi nous, nous ne perdrions que 10% de nos productions? Vu que la TVA c'est déjà 20% nous serions encore gagnants!

Leur crainte est que nul ne cherche à posséder plus que ce dont il a besoin, et que chacun se rende compte qu'il y a plus de bonheur avec des voisins heureux que protégé par des

papiers, des lois, des frontières, des caméras et des militaires...



face à ce qu'ils disent.